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COMPTE RENDU DE REUNION 

OBJET / PROJET Réunion n°5 – Comité directeur CD18 

LIEU / DATE 6 décembre 2022 en visioconférence 

PRESENTS 

A. CASSIOT ; J. COUSIN ; T. DEVAUTOUR ; G. FAUQ ; F. GAUTIER ; 
P. GRIMAL ; V. HOCQUEL ; D. KOVACEVIC ; S. PACHECO ; S. PAULMIER ; 
S. RAFAITIN ; D. RAMOS ; L. SOCHARD ; JM. THIROT 

EXCUSES  

ASSISTENT  

ABSENT B. DUENAS 

ORDRE DU JOUR : 

1. Informations Générales, 
2. Point Structure GEB18, 
3. Tournoi des Demoiselles, 
4. Tour des commissions, 
5. Questions diverses. 

INFORMATIONS GENERALES 

ERRATUM PV n°4 du 08 novembre 2022 : 

Le document mentionnait le déroulement de l’AG FFBB 2023 au Puy-du-Fou dans le Maine-et-Loire (49) et non 
pas en Vendée (85). Merci à Lidwine FRICONNEAU (NBC) pour l’alerte, pardon pour cette anomalie et toutes nos 
excuses à nos amis vendéens ! 

Philippe GRIMAL donne des nouvelles de la santé de Bruno à qui il a rendu visite le mercredi 23 novembre à son 
domicile. Il poursuit sa rééducation en autonomie et son évolution physique est très positive. S’il obtient 
l’autorisation médicale, il compte venir au Tournoi des Demoiselles. Tout ceci est de nature à nous rassurer et 
nous réjouir ! 

Aussi, son arrêt de travail a été très logiquement prolongé jusqu’au 06 janvier 2023. Son cardiologue lui donnera 
alors le feu vert pour sa reprise d’activité ou non. 
 
• Informations fédérales : 

Récompenses fédérales : 

À compter de cette présente saison, nous serons en mesure de distribuer : 
* 3 médailles de Bronze, 
* 6 Lettres de Félicitations, 
contre 2 et 6 auparavant. 
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• Informations LIGUE Centre Val de Loire : 

- La réunion de Comité Directeur prévue le vendredi 18 novembre a été avancée au mercredi 16 novembre. 
Informé par mel le dimanche 13 novembre en fin de journée, (un message d’information daté du 28/10 n’a pas été 
réceptionné), Philippe GRIMAL n’a pu se rendre disponible pour être présent. 

- Le mercredi 14 décembre, Dominique TILLAY, Président, et Jacques DAUDIN, Vice-Président, se sont déplacés 
au CREPS CVL pour effectuer l’entretien annuel d’Emmanuel CAQUET. En présence d’Anna KOTOCOVA, 
Responsable du Pôle Espoirs Féminins, l’organisation générale de la structure a été examinée avec notamment la 
situation de Bruno GAUCHER et son emploi du temps. Pris par leurs obligations professionnelles, Thomas 
DEVAUTOUR et Philippe GRIMAL ne pourront pas être présents. Joël COUSIN est également indisponible pour 
ce rendez-vous. Philippe GRIMAL a proposé aux élus de la Ligue CVL un entretien avec Bruno lorsqu’il aura repris 
son activité. 

• Informations partenaires publics : 

État : 

Bilan du PassSport au 03 novembre pour les clubs du département : 

USV 72 SAB 19 

ABCD 17 NBC 14 

ESA 34 SDBB 38 

CSB 50 GC 3 

CJMBB 75 BC Germinois 2 

USF 12 BCC 8 

GC 6 BCM 31 

A3B 17 THBB 0 

  TOTAL 398 

Pour la Ligue CVL, le total s’élève à 6 843 bénéficiaires (soit environ 6% pour notre département). 

Conseil Départemental : 

- Finalement, c’est bien la somme de 1 000,00€, et non les 1 500,00€ demandés qui nous a été attribuée pour le 
compte de la Journée Sports Collectifs 2022. Le bilan financier a donc dû être modifié en conséquence, 
- Lors de la soirée annuelle de présentation du mercredi 09 novembre à l’Hôtel du Département à BOURGES, une 
annonce a porté sur des changements dans le dispositif d’AIDE À LA LICENCE pour septembre 2023 : 
* Ce qui change : 
1) on ne parlera plus d’Aide à la Licence mais d’Aide à la pratique sportive, 
2) le système sera entièrement dématérialisé, 
3) l’aide sera directement versée aux licenciés, 
4) le rôle des Comités sera réduit et portera à la certification que les bénéficiaires de l’aide sont bien licenciés dans 
un club du département. 
* Ce qui ne change pas : 
1) les conditions d’aides restent identiques, 
2) les jeunes jusqu’à 16 ans inclus restent toujours le public éligible. 
Également, la perspective des JO 2024 a été évoqué à travers deux évènements : 
- janvier 2023 : une soirée spécifique Conseil Départemental et ses Comités pour montrer l’engagement de tous 
en faveur de cette manifestation mondiale et unique en France,  
- 11 mai 2024 : un marathon du département du Cher entre Bourges et Vierzon par le canal de Berry. 
- Actions 2023 Philippe GRIMAL a sollicité un rendez-vous afin d’évoquer les différents points importants de notre 
campagne. Il a pu s’entretenir avec Richard BOUDET, Vice-Président en charge du Sport et de la Vie Associative 
le jeudi 17 novembre de manière à lui présenter les projets du Comité sur le territoire du Département du Cher.  
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Au titre de l’année 2023, Sophie RAFAITIN et Philippe GRIMAL ont déposé des demandes d’aides pour les 6 
manifestations suivantes : 
- Semaine 3x3, 
- Championnats de France Para Basket Adapté, 
- Journée Sports Collectifs, 
- Campus FFBB, 
- Tournoi des Demoiselles, 
- Activités Perspectives JO Paris 2024 (Communauté de Communes Berry Grand Sud + collèges du département). 
Le montant total de la demande s’élève 43 000,00 € (sensiblement identique à la demande 2022) qui se 
répartissent ainsi : 
- 3 500,00 € pour notre investissement, 
- 12 000,00 € au titre du fonctionnement, 
- 27 500,00 € se rapportant aux évènements inscrits ci-dessus. 
Si certaines demandes ont de faibles chances d’aboutir, le choix a été fait de les formuler afin de mettre en avant 
le dynamisme de notre structure et le travail de l’ensemble de l’équipe.  
Ainsi, l’évènement « Semaine du Sport Féminin » et le projet « Fresque de la Citoyenneté » ayant un caractère 
particulier et ne disposant d’aucune information précise, ont été inscrits dans la demande de fonctionnement. 
Grand merci à Sophie pour le travail sur ce dossier ! 
Enfin, nous avons sollicité une date pour notre entretien annuel courant janvier et en présentiel. 
 
Communes :  

Philippe GRIMAL a reçu des nouvelles de La Chapelle-Saint-Ursin : le projet de terrain extérieur 3x3 a été accepté. 
Il porte sur un terrain mobile accompagné d’un but sur remorque pour un montant total d’environ 20 000 €.  
Emmanuel CRETIER, Responsable des Services Techniques de la commune, va déposer un dossier auprès des 
services de la DRAJES afin d’obtenir une aide financière dans le cadre du plan « 5 000 terrains extérieurs pour 
2024 » dont les modalités d’attribution ont été allégées en octobre dernier. Il souhaite que le Comité soit le 
représentant officiel du réseau basket sur ce projet. Le service INFRA FFBB a été sollicité et informé pour assurer 
le suivi. 
 
Éducation Nationale : 

- Journée Sports Collectifs du 23/06/2023 : le courrier d’information-inscription a été transmis aux écoles de 
l’agglomération BOURGES PLUS. La réponse de ces dernières est souhaitée pour le 17 décembre prochain. Nous 
enregistrons déjà les accords pour : 13 écoles, 30 classes et 693 élèves !!! 
 
• Informations partenaires privés 

Championnats de France Para Basket adapté : 

David RAMOS et Philippe GRIMAL ont participé à la seconde réunion du Comité d’Organisation Local (COL) le 
lundi 21 novembre à Bourges, et dans sa totalité : 
- Arbitrage : 
En présence d’un représentant de la Fédération Française de Sport Adapté (FFSA), celui-ci s’est montré très étonné 
qu’il faille indemniser les arbitres car selon lui, ils officient bénévolement dans certaines régions. Toutefois, il va 
solliciter la Commission Mixte Paritaire de la FFBB afin d’obtenir une aide financière car leur budget n’a pas prévu 
ce poste de dépenses. Les frais de restauration des arbitres seront pris en charge par l’organisation. Sur place, ils 
seront sous la responsabilité d’un répartiteur FFSA, 
- Officiels des tables de marque : 
La problématique est la même que pour les arbitres. Eux aussi, pourront bénéficier d’une prise en charge de leur 
repas par l’organisation, 
- Matériel technique : 
L’organisation compte sur la mise à disposition du matériel détenus par les clubs. Les élus du CD18 alertent sur le 
déséquilibre entre les 12 salles de compétition et les 3 clubs présents sur la ville. Un exemplaire de notre annuaire 
est remis. Les Présidents des clubs FFBB seront contactés pour la présence de leurs bénévoles et le prêt de leur 
matériel (PC portables + matériel de tables de marque). 
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Pour la préparation administrative sur FBI, nous devrions connaître les intentions d’inscription en janvier. 
Également, la FFSA est en contact avec la FFBB afin d’adapter l’utilisation de FBI à ce type de compétition. Nous 
espérons que ces contacts facilitent le travail de la Secrétaire Administrative et la Commission des Compétitions. 
Enfin, une demande d’animations autour de la structure gonflable sur le parking du Palais des Sports du Prado a 
été formulée pour le samedi 27 mai. Nous attendons la suite de la préparation avant de transmettre une réponse. 
Les élus du CD18 restent très surpris par certaines conditions d’organisation et l’absence de budgets prévus sur 
des postes indispensables au bon déroulement de la manifestation. 
Prochain RDV courant janvier 2023. 
Pour cet évènement, Philippe GRIMAL a envoyé une demande d’aide financière auprès du Président de la Ligue 
CVL le 02 novembre. Son Président nous a sollicité pour un budget prévisionnel afin de pouvoir se positionner. 
Philippe GRIMAL lui a transmis le document demandé. Pas de réponse à ce jour. 
 
Bourges Foot Indoor : 

Suite à une première visite sur site en juin 2022 avec David KOVACEVIC, Philippe GRIMAL doit rencontrer 
Frédéric DUBOIS le 07 décembre. Les échanges porteront sur la réalisation d’un terrain basket 3x3 dans l’espace 
dédié au futsal.  
 
• Informations clubs 

Asnières 3B : 

Suite à la demande du club, David KOVACEVIC s’est rendu au gymnase d’Asnières-les-Bourges le samedi 19 
novembre afin d’animer une séance de formation sur l’e-marque à destination des jeunes et parents du club. Merci 
beaucoup à lui ! 

Formation dans les clubs : VENDREDI des formations + SAMEDI des clubs. Nous attendons de voir le nombre de 
participants à la formation arbitres du 17 décembre prochain pour prendre une décision lors de notre prochaine 
réunion. 

BC Mehunois :  

Des modifications sont intervenues dans la structure dirigeante fin novembre. Ainsi, le nouvel annuaire a été 
transmis à tous les clubs. Philippe GRIMAL a déjà fait un point téléphonique avec Nathalie PEREIRA, nouvelle 
Présidente. Un rendez-vous d’échanges est programmé le lundi 19 décembre avant la réunion de Bureau du club 
auquel le Président du Comité pourra être invité.  

Recrutement stagiaire : 

Philippe GRIMAL a rencontré Mattéo DIEZ DEL VAL, licencié au CS Bourges lors de la Journée 1 des SERIE’S 3x3. 
Ce jeune est étudiant en BACHELOR Communication & Marketing en 1ère année. 

Dans le cadre de la 1ère année de sa formation (Découverte de l’univers de la communication et du marketing), il 
doit effectuer un stage de 18 semaines minimum entre le 11 avril et le 22 septembre 2023. Ce stage est 
conventionné avec une gratification. 

La rémunération est établie comme « gratification » à 3,90€ de l’heure sur une base de 35 heures/semaine, soit un 
coût pour le Comité d’environ 2500€, exonérée des cotisations sociales employeurs pour la période de stage. 

Les contenus de formation portent sur les 4 domaines suivants : 
• Fondamentaux de la communication et du marketing, 
• Culture de la communication et du marketing, 
• Conception Web, 
• Médias de la communication & canaux marketing. 
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David RAMOS a préparé un diaporama mettant en avant les missions EVENEMENTS et celles relatives à la 
COMMUNICATION (Comité et clubs). Une rencontre va être proposée au stagiaire et à la Responsable 
Pédagogique de l’ESTACOM afin d’obtenir plus de précisions :  

• Concordance des missions avec la formation ?  
• Attentes et propositions de l’organisme de formation ?  
• Comité comme association est-elle une structure d’accueil possible ?  
• Étudiant de 1ère année, quelles perspectives pour les 2 suivantes du diplôme ?  

Une décision sera prise début février au plus tard. 

GROUPEMENT EMPLOYEURS BASKET 18 

Le contrat d’Adrien FLAMBRY a été renouvelé du 4 décembre 2022 au 17 juin 2023. 

La visite médicale est programmée. 

Le compte SYLAE est en cours de fermeture puisqu’Adrien n’est plus en contrat PEC. 

Les heures supplémentaires effectuées par Adrien lui ont été payées sur les mois d’octobre et de novembre. Les 
coûts de mutuelle et d’URSAFF ont de ce fait été plus importants et impactent le budget prévisionnel. 

TOURNOI DES DEMOISELLES ET CAMP NATIONAL 

Une seconde réunion s’est déroulée en visioconférence le jeudi 1er décembre entre Estelle PIERRE, service 
Réservations du CREPS CVL, Frédéric CRAPEZ, Conseiller Technique National et Responsable de l’organisation, 
Lisa LENOIR, Assistante FFBB, et Philippe GRIMAL. 
Tout semble prêt ! L’équipe du CD18 ainsi que divers collaborateurs-trices ont déjà été sollicités. 
 
En revanche, le service des sports de la ville de BOURGES nous a transmis la réponse aux demandes formulées : 
- tous les créneaux de gymnases et occupations de salles sont payants. Le montant total s’élève à 3 535,81 €, 
- le vin d’honneur sera à notre charge puisque l’instance municipale n’assure désormais plus ce type de prestation. 
En accord avec les services fédéraux, Philippe GRIMAL va transmettre un courrier de contestation et la demande 
de gratuité pour le site du Prado sur les 3 journées de compétition à l’appui notamment des arguments suivants : 
- depuis 8 ans, le CD18 bénéficie de la gratuité des installations pour une organisation par saison. Celle-ci était 
justement utilisée pour cette manifestation ! 
- la somme demandée est très importante, imprévue et n’a donc pas été budgétée, 
- la forme laisse à désirer : retour municipal à 15 jours de la manifestation, sans alerte aucune ni le moindre contact.  

TOUR DES COMMISSIONS 

• Minibasket : 

U7 : Prochain plateau le 10 décembre à Vierzon.  

U9 : 2 dates de plateaux programmés (19 novembre et 3 décembre). 41 enfants à Vierzon, 32 enfants à 
Bourges. Pas de retour des autres clubs. 

U11 :  
• Une relance va être faite pour savoir s’il y a de nouvelles équipes qui souhaitent s’ajouter. 
• Rencontre avec Emmanuel CAQUET le 14 décembre prochain. 

Forum du minibasket Vincent Moirin :  
Frédéric FAIVRE de la commission jeunes fédérale interviendra sur le JAP. 

Challenge benjamins-benjamines : 
Les clubs passent actuellement les épreuves et devraient faire parvenir leurs résultats avant le 07 janvier 2023. 
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• Infrastructures : 
- Le test des panneaux du COSEC est trop ancien. Un plus récent a été demandé à la Mairie de Saint 

Doulchard. 
- Le centre omnisports de Saint Doulchard a été validé en H1 en raison du tableau de chronométrage qui 

n’est plus conforme. 
- Les deux gymnases d’Aubigny-sur-Nère seront vérifiés début janvier. 
- Prochaine réunion de la commission départementale le jeudi 08 décembre 2022. 

 

• Technique :  

CIC U12 : 

Le CIC s’est déroulé les 31, 01 et 02 novembre. Notre Comité 18 était représenté par 8 joueurs lors de ce 
rassemblement. Félicitations donc à Inès AUTHIER, Leslie XIONG, Afia KUBA-DELAPORTE, Justine MERCIER, 
Romain BADINIER, Antoine DELHOMME, Thomas POUMEROL et Lounny’s TIBEIRO-LEGROS pour leur 
participation lors de ce CIC 2022. 

Un bilan individuel a été transmis à leurs coaches.  

Basket École : 

Le projet pédagogique concernant le basket école a été transmis à l’école du Châtelet et à Madame BARDIOT-
KILL le 10/11. Philippe GRIMAL a pris contact avec elle car nous n’avions pas de retour ; elle a validé 
officieusement l’action. Le cycle basket école débutera donc bien comme prévu le mardi 10 janvier 2023. Le projet 
pédagogique signé sera directement transmis à l’école concernée. 
 
Suite au cycle basket à Châteauneuf-sur-Cher la saison passée, le club de l’US Florentaise a enfin récupéré un 
créneau le jeudi soir de 17h à 18h sur cette commune. Pour le moment, 8 enfants se sont licenciés au club ; 3 en 
catégorie U7 et 5 en U9. Dans le cadre du GEB18, Adrien FLAMBRY intervient chaque semaine sur place.  

Brevet Fédéral : 

Le 2ème présentiel s’est déroulé le 26 novembre 2022. Malgré la connaissance du planning fourni début septembre 
certains n’ont pas pu se libérer à cette date étant pris par l’activité de leur club. Emmanuel CAQUET a décidé pour 
les stagiaires absents de les reprendre sur une journée de rattrapage qui se déroulera le 21 décembre toujours 
dans les locaux du comité. Ce rattrapage concerne 5 stagiaires sur les 11 inscrits (1 de l’USV, 1 du NBC, 2 du 
CJMBB et 1 du CSB). 
Les visites des stagiaires ont débuté sur leurs lieux d’entrainements. Un compte rendu individuel sera transmis à 
chacun d’eux. 

- Justine JOUANNY (CJMBB) et Loan JOLY (SDBB) : le 16 novembre, 
- Louis BENHARRAT (CSB) : le 18 novembre, 
- Eddy RABATE (NBC) : le 19 novembre, 
- Richard MARTINET (CSB) : le 29 novembre. 

Les visites des 6 autres stagiaires sont programmées sur le mois de décembre (ainsi, Adrien FLAMBRY sera vu le 
vendredi 09 décembre à Châteaumeillant). 

Sélections U12 et U13 : 

Les entrainements des sélections 18 filles et garçons se poursuivent. Deux séquences d’entrainements se sont 
déroulées pour les groupes U13G et U13F les 13 et 23 novembre. Un échauffement en commun filles et garçons 
a été mis en place sur le PAP sur un travail de motricité initié par Bruno GAUCHER. Les filles sur le PAP du 23/11 
étaient encadrées par Nicolas NAUDIN et Yann PERRAUD. Concernant les garçons, Julien TESSIOT n’a pas pu se 
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libérer professionnellement pour l’assister le 23/11 ; et Yann PACHECO pris par ses activités de club n’a pas pu 
être présent le 13/11. Chez les garçons, le groupe est toujours au nombre de 12 joueurs. Les 2 remplaçants seront 
annoncés à l’issue du stage de Noël. 
Enfin, un rassemblement s’est tenu le 13/11 pour les U12F à St Florent et les U12G à Vierzon.  

Le TIC U13 Ligue CVL aura lieu au CRJS de BLOIS le Samedi 14 Janvier 2023. 

 

• Licences : 

2073 licenciés à ce jour, soit une augmentation de 23% à la même date. 

Nous avons également à ce jour 221 licences hors club (contact, basket école…) 

Pour les dirigeants, nous sommes à 28 nouveaux dirigeants (7 CSB, 1 CJMBB, 3 USV, 3 BCM, 1 GC, 1 A3B, 5 
SDBB, 1 ABCD, 6 ESA). 

8 dossiers sont toujours en cours. Pas de souci particulier sur les saisies de licences. 

 

• CDO : 

Réunion de la Commission Régionale des Arbitres (CRO) : aura lieu le vendredi 09 décembre 2022 à Saran. Il 
sera demandé quand débutera le CTA. 

Opération recrutement : Journée initiation ouverte à tous à partir des U12. Se déroulera le 17 décembre matin 
à Bourges-gymnase Maurice CHAFIOL. 6 ateliers prévus avec une équipe de 4 encadrants pour le moment. Le 
matériel de projection sera emprunté. Une affiche est en cours de réalisation et sera prochainement communiquée 
aux clubs. Un pot de clôture sera offert. 

Formation arbitre départemental : 
Les stagiaires ont reçu un mail d’information concernant l’épreuve E2 de l’examen arbitre départemental qui 
consiste en une formation en e-learning à suivre : Formation Arbitre Départemental +/- formation Arbitre Club 
pour celles et ceux qui ne l’auraient pas fait.  
Le premier stage de formation se tiendra les samedi 17/12 et dimanche 18/12 sur le site du Prado en parallèle du 
TDD. L’ensemble de l’EDO est mobilisée pour assurer ce stage. 
 
Actuellement, 12 stagiaires sont désignés par leurs clubs pour cette saison : 
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- CS Bourges : 4 (Lilou JACQUET, Lucas DINDELEUX, Anaë MALIFAUD, Farel DHOUET) 
- CJM Bourges B : 2 (Clément BLANCHOT, Mickaël VITRY) 
- US Florentaise : 0 
- US Vierzon : 2 (Manal DAROUICHE, Guerschom NGANDU) 
- BC Mehunois : 0  
- GC : 1 (Aldric LEPOUTRE) 
- SAB : 1 (Mathis RICARD) 
- A3B : 0 
- BCC : 1 (Camille TRIPOT) 
- SDBB : 1 (Loan JOLY) 
- ABCD : 0 
- ESA : 0 
- THBB : 0 
- NBC : 0 

 
Sont rajoutés à ces nouveaux stagiaires, ceux déjà engagés la saison précédente : 

- Sacha SAVOYE (CJMBB) 
- Justine HERNANDEZ (SDBB - licence T CSB) 
- Mohamed GUENDOUZ (USV) 

 
École d’arbitrage : 

La thématique du forum du minibasket sera axée autour de l’arbitrage avec notamment la présentation théorique 
et pratique du JAP. Une intervention supplémentaire sera assurée par Romain PELLETIER, CTO de la Ligue CVL 
de 15h à 16h dans le cadre du forum le samedi 17/12 au Prado sur « Animer et construire son école d’arbitrage ». 
L’ensemble des techniciens, dirigeants, encadrants des clubs sont parties prenantes dans les écoles d’arbitrage 
clubs. Les référents officiels désignés seront eux aussi invités à participer. 
 
Référents officiels désignés : 

- CSB : COUSIN Joël 
- CJMBB : SAUTEREAU Anthonin 
- USV : GUILLOT Nicolas 
- GC : MERCIER Corentin 
- A3B : JULIER Patricia 
- BCC : LOPEZ Laetitia 
- SDBB : PIOCHE Mathis 
- ABCD : PERRAUD Yann 
- Pas de référents officiels désignés au 06/12 pour les autres clubs 

 
Formation continue : 

- Une soirée de formation continue à destination des arbitres officiels du département sera 
organisée le vendredi 16/12 au Prado de 18h30 à 20h30. 

- Une réflexion est en cours au sein de la CDO/EDO sur la mise en place d’observation de nos 
arbitres officiels au cours de la deuxième partie de saison. Ces observateurs pouvant être budgétés avec les 
financements du Plan Officiels 2024.  

 
Matériel : Une demande d’investissement a été faite auprès du Conseil Départemental pour l’achat d’oreillettes 

pour les arbitres. 
 

• Communication : 

La commission a communiqué sur la journée Pré-TIC, le plateau baby... 

La commission a travaillé sur l’affiche du Forum du Minibasket et du recrutement des arbitres. 



 

9 | P a g e  
 

SECRETARIAT GENERAL 

2 vidéoprojecteurs et un écran ont été commandés. Des houses de transport seront achetées prochainement. Une 
demande de prise en charge par le Conseil Départemental sera faite. 

 

• Finances : 

Quarts de licences : les 2 premiers acomptes doivent être réglés à ce jour mais quelques clubs sont en retards. Ils 
vont être relancés. 

Le 2ème quart est attendu le 8 décembre par la Ligue. 

Caisse de péréquation : deux clubs doivent toujours leur 2ème échéance. Ils seront relancés également. 

Compte bancaire : Une situation des comptes au 31 octobre est présentée oralement. -11000€ à ce jour. Le 
Trésorier prévoit un envoi de documents à l’ensemble des membres. Certaines commissions ont déjà dépassé leur 
budget comme la commission Minibasket dont certains coûts n’avaient pas été budgétés (ex. : les bracelets de 
fidélisation). 

 

• Sportive : 
Championnats interdépartementaux : 

Avant dernière journée de la 2ème phase. 

Quelques rencontres non jouées. Les clubs communiquent bien. 

Des équipes très faibles. Une DIVISION 5 semble nécessaire de manière à satisfaire les jeunes de ces équipes et 
leur permettre d’évoluer à leur niveau, d’avoir des chances de remporter un match et prendre plaisir à jouer.  

La phase 3 va être préparée prochainement. 

OLBA va engager une 3ème équipe. Une rencontre amicale va être organisée le week-end prochain pour permettre 
d’évaluer l’équipe. 

 

PRM : La commission de discipline régionale a statué sur les incidents du match N° 14 de la journée N°4. La 
rencontre doit être rejouée avec les mêmes joueurs à Mehun avant la fin de la 1ère phase. Les jokers médicaux ne 
peuvent pas être acceptés. 
L’US Vierzon demande s’il est possible d’engager une deuxième équipe pour la phase suivante. La commission va 
étudier si le nombre de dates permet d’accepter ou non cet engagement. 

 
3x3 séries : 

Le STOP 2 est en cours de préparation. 

U13M, le vendredi 16 à 18h à Asnières. 

Le samedi, les U15M à 16h à St Florent-sur-Cher, les U18F et G à Chateaumeillant et les U15F et Seniors G seront 
à Vierzon. 

4 tableaux de score ont été achetés. 

Semaine 3x3 : 

Même si le site de la Place de la Société Française à Vierzon est gardé comme parfaitement adapté, une recherche 
de lieu est en cours. Philippe GRIMAL a transmis des documents présentant l’évènement au Président du club de 
l’ESA qui doit se rapprocher de la municipalité. David KOVACEVIC se rendra à Aubigny-sur-Nère pour voir si la 
place du Marché pourrait convenir. 
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SECRETARIAT GENERAL 

QUESTIONS DIVERSES 

- Est-ce qu’on fait une communication sur les équipes U15 F en compétition InterLigues ? Il est décidé d’attendre 
la confirmation de la qualification des deux équipes (CJMBB et CSB), mais aussi leurs poules et calendriers. 
 
- Les manifestations de fin de saison : 
Un appel à candidature sera envoyé aux clubs début janvier. Celui-ci portera sur : les Finales Régionales Jeunes le 
08 mai, la Finale Régionale du Panier d’Or le 18 mai (pendant la Semaine 3x3), les Finales interdépartementales 
U13M (le 27 mai : pendant les Championnats de France Para Basket Adapté), l’Assemblée Générale du Comité (le 
09 juin) et les Finales de Coupes du Cher Christophe JACQUET/Challenge JODDY (17 et/ou 18 ou 24 et/ou 25 
juin). Les réponses seront demandées pour début mars de manière à les étudier lors de la réunion du 07 mars, 
décider et valider les clubs organisateurs. 
 
- Label départemental : doit être légèrement modifié. Sera envoyé aux clubs début janvier pour un retour fin mars. 
 
 
 

 
 

Fin de la réunion à 22h00. 

 

 

 

Le Secrétaire Général, Le Président, 

J. Cousin P. Grimal 

 

 


